

SOCIÉTÉ

L'ÉCOLE, TOUT DOUCEMENT

Au lendemain de congés d'une semaine accordés alors même que les cours étaient largement perturbés par la grève des enseignants, collèges et lycées de Libreville ont repris leurs activités lundi, mais à un rythme variant en fonction des établissements.

Page 6

FAIT DIVERS

L'AGRESSEUR À LA MACHETTE

Un septuagénaire, Alfred Ewowo, résidant au quartier Mitsaba à Ntoun, sur la route de Donguila, vient d'être incarcéré à la prison centrale de Libreville pour avoir blessé de plusieurs coups de machette son voisin Moïse Eboebo. Une agression résultant d'un malheureux quiproquo.

Page 9

n° 12397 - Mercredi 12 Avril 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62



SOCIÉTÉ

AFFAIRES ÉTRANGÈRES : LA DRÔLE DE GRÈVE



La grève menée depuis le 14 février par les agents du ministère des Affaires étrangères a pris un tour nouveau cette semaine. En cause, la Prime de servitude diplomatique (PSD) dont ils réclament à cor et à cri le paiement, alors qu'elle a été remplacée par la PIP.

Page 6

Production d'huile de palme

LA PLUS GRANDE USINE D'AFRIQUE



Après Awala, voici Bilala. Le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a procédé hier dans la Ngounié à l'inauguration de la deuxième usine de production d'huile de palme du groupe Olam, issue d'un partenariat public-privé. L'établissement, le plus grand jamais ouvert en Afrique par le géant singapourien de l'agro-alimentaire, est censé contribuer à apporter à notre pays, d'ici à une décennie, "autant de revenus que le pétrole", s'est félicité le chef de l'Etat.

Page 2

PROVINCE

TCHIBANGA : LA SANTÉ À MI-TEMPS



Comme dans les centres de santé de Moanda, Mounana et Bakoumba (notre édition d'hier), le Centre hospitalier régional Benjamin Ngoubou de Tchibanga vient de voir son personnel soignant réduire ses heures de travail, limitées désormais à quatre, de 7h30 à 11h30.

Page 16

SPORTS

PHOENIX DANS LE FLOU



C'est sans réelles certitudes que Phoenix HB s'avance vers la 33e Coupe d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe (13-22 avril à Agadir, au Maroc) dont il est l'unique représentant gabonais. Pas sûr, dans ces conditions, qu'il fasse mieux que l'an dernier (9e sur 11 participants).

Page 12

POLITIQUE

Dialogue : jour de plénière

Page 3

FAIT DIVERS

Rattrapé un an après son forfait

Page 9

PROVINCES

Fougamou : des sinistrés à la carte ?

Page 16

Pour moi quoi...

De nos jours quelqu'un qui va à la chasse partage rarement le gibier à tout le village. Le Gabonais auparavant sociable et solidaire a perdu, avec l'individualisme, ces notions qui fondent notre société quoi.

Tout le monde sait que les représentants des partis politiques et de la société civile qui prennent part au dialogue politique en cours en ce moment ont reçu des perdiems. Si on est au courant de ce que la société civile a touché, on n'en sait, par contre, rien des politiciens. Ces gens-là ont toujours entretenu le mystère sur les fonds qu'ils perçoivent. Question de ne pas attirer le regard des militants sur le volume de leurs poches. D'ailleurs, on sait comment cela s'était passé, au palais "Rénovation" après la Conférence nationale de 1990, l'un des politiciens avait dribblé les autres, les abandonnant

à la salle d'attente...

Seulement, ce qui a surpris l'autre jour, c'est la démarche du "Général des Mapanes" qui est allé remettre à une Ong qui s'occupe des enfants abandonnés dans les mapanes, toute l'enveloppe qu'il aurait perçue - sans retirer un seul centime - pour sa participation au dialogue là-bas à Akanda. Le geste vaut la peine d'être salué tant nous sommes habitués à voir dans ce pays des gens fondre dans la nature avec le magot destiné à une Association à caractère politique ou sociale. Il n'est point besoin de rappeler des cas rocambolesques vécus. C'est vrai que 500 000 balles c'est rien à côté des 20 briques de 1990 mais, l'argent c'est l'argent ! Si les politiques pouvaient suivre cet exemple, on dirait, qu'il y a enfin évolution de notre conscience politique quoi ...

... Makaya